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Zitat von Loko 

Das Problem ist,dass die Spieler und deren Berater Geld sehen wollen.Siehe das
Theater mit Schindler

Der geht nach Köln, weil er da mehr Geld bekommt.

Und was ist jetzt daran ehrenrührig bzw. ein Problem?

Jeder will Geld sehen. Das ist im normalen Leben nicht anders.
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